Avec l'automne, vient le temps des avis d'imposition, en particulier celui de la taxe foncière. Les propriétaires Tullinois ont, comme les habitants de seulement 14 % des communes françaises vu leur taux augmenter au-delà des 7,1% décidés par l'Etat.

Dans un contexte rendu difficile par l'inflation pour de nombreux ménages, notre groupe s'est opposé à la hausse de 5% du taux communal portant à une augmentation de 12,5 % du prélèvement. Comme trop souvent, notre intervention a été traitée avec mépris, le maire fuyant toute discussion et contestant des chiffres pourtant évidents.

Pour nous, rien ne justifiait cette ponction dans la poche des contribuables Tullinois.

Dans un débat budgétaire, une nouvelle fois tronqué, le Maire dans un grand discours plein d'autosatisfaction a été incapable de nous fournir un programme pluriannuel d'investissements pouvant étayer sa décision.

Nous continuons à naviguer à vue, avec comme seule perspective la rénovation de la place Valois en 2026.

Pourquoi lever des impôts nouveaux pour ne rien faire?

Il aurait sans doute été plus judicieux de faire appel à l'emprunt quand les taux étaient au plus bas, maintenant il est trop tard.

Les compétences de l'adjointe aux finances démissionnaire n'ont manifestement pas été remplacées. Nous sommes souvent interpellés au sujet de l'état de propreté de la ville, une partie des recettes nouvelles pourraient au moins servir à nettoyer les rues.